

Siapa yang tak kenal coklat. Hasil olahan biji kakao ini sangat beragam dan menjadi favorit banyak orang, dari berbagai usia dan kalangan. Jika Anda salah satunya, tak ada salahnya mencoba coklat Adpico. Produk Kelompok Wanita Tani Adiputri ini merupakan coklat asli Kediri, terbuat dari kakao yang tersebar di wilayah Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri.



Ibu Sonah salah satu perintis coklat Adpico mengatakan, KWT Adiputri mulai mengolah coklat enam tahun silam. Tak hanya membuat permen coklat aneka rasa, KWT dari Desa Panjer Kec. Plosoklaten tersebut juga memproduksi bubuk coklat dan opak gambir rasa coklat. Nama Adpico sendiri merupakan singkatan dari Adi Putri Chocolate.

“Tiap bulan kami memproduksi rata-rata 60 - 70 kg coklat, dan biasanya meningkat menjelang lebaran, bisa sampai 1.5 kwintal. Seperti Ramadhan ini, ada pesanan dari Surabaya sebanyak 80 kg coklat. Alhamdulillah, semakin banyak orang yang mengenal coklat Adpico,” jelasnya pada Tim Kominfo, (10/6).



Untuk mengenalkannya lebih luas, coklat Adpico kerap diikuti dalam pameran-pameran, baik di lingkup Kabupaten Kediri maupun tingkat provinsi dan nasional. Baru-baru ini, coklat Adpico juga dibawa ke pameran di Jakarta Convention Center. Tak sedikit pula yang menjadikannya oleh-oleh jika bepergian ke luar kota.

Coklat Adpico dibandrol dengan harga mulai Rp. 1000,- hingga Rp. 75 ribu. “Untuk yang curah Rp. 1000/biji, untuk batangan Rp. 12 ribu/60 gram. Kami juga menerima pesanan untuk souvenir, kemasannya beda,” terang bu Sonah sambil menunjukkan produknya.



Selain melalui pameran, coklat Adpico juga dipasarkan melalui media sosial. Diakui bu Sonah medsos terbukti efektif sebagai sarana promosi dan marketing. Bersama KWT Adiputri, kini bu Sonah tengah mengembangkan Warung Coklat, sebagai pusat hasil olahan sekaligus wahana edukasi pengolahan coklat. Diharapkan keberadaan warung coklat ini nantinya mampu mengangkat potensi coklat Kabupaten Kediri, sekaligus berdampak positif bagi masyarakat sekitar dan petani kakao.

Bagi Anda yang ingin menikmati lezatnya coklat Adpico, bisa menghubungi Bu Sonah di nomor

0823 3380 4435, atau melalui instagram: @s_sonah. (Kominfo/tee,tj,wk)